

23 juin 2010

Le Premier ministre va inaugurer la grande mosquée d'Argenteuil

Lundi prochain, à 9h30, à Argenteuil, dans le Val-d'Oise, **François Fillon doit inaugurer la mosquée Al-Ihsan**. Dotée d'un minaret, celle-ci pourra accueillir jusqu'à **2500 fidèles**.

800 invités sont attendus. Le ministre de l'Intérieur et du culte, Brice Hortefeux, devrait également assister à cette inauguration.

Posté le 23 juin 2010 à 20h38 par [Michel Janva](#) | Catégorie(s): [France : L'Islam en France](#)

Partager:   